
13 Pièces

600 m²

Réf. 062023-012

1 295 000 €

Venejan
Maison à vendre (30200)
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Ref.  062023  012  Cette  bastide  datant  de  1742  a  été  transformée  en

résidence  principale  pour  ses  propriétaires,  tout  en  proposant

également  quatre  appartements  en  location  saisonniere.  La  superficie

habitable  de la  bastide est  de 475 m²,  et  avec ses dépendances,  elle

atteint 600 m². Le terrain qui l'entoure s'étend sur environ 10000 m² et

est  agrémenté  d'un  magnifique  parc  comprenant  une  piscine.La

bastide a été entièrement rénovée et décorée en préservant le charme

et  l'authenticité  du  lieu.  Les  propriétaires  ont  veillé  à  respecter  les

éléments architecturaux d'origine, tout en ajoutant des ...

Ref.  062023 012 This  exceptional  bastide from 1742 located in  Vénéjan,  in  the

Rhone  valley  has  been  transformed  into  a  primary  residence  for  its  owners  while

also offering four apartments for seasonal  rentals.  The living area of the bastide is

475  m²,  and  with  its  outbuildings,  it  reaches  600  m².  The  surrounding  land

extends  over  Approx.  10000  m²  and  features  a  beautiful  park  with  a  swimming

pool.The  bastide  has  been  completely  renovated  and  decorated,  preserving  the

charm  and  authenticity  of  the  place.  The  owners  have  ensured  to  respect  the

original architectural elements while adding modern ...
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